

SALA DE ESTUDIO DE ALUMNOS

■ Con aclamaciones de alumnos tales como ¡espectacular!, ¡esto es otra cosa!, ¡que acogedor!, ¡hum... aquí se podría dormir y soñar placentemente por lo rico que son los sillones para tenderse! fue abierta la Sala de Estudios de los Alumnos, ubicada en el 2º piso del Hall Sur del Edificio Escuela.

La modernidad, la belleza de su restauración, lo funcional y cómodo de los equipamientos, (mesas, sillas, sillones), hizo que los estudiantes que asistieron a la apertura junto al Decano Víctor Pérez, al Vicedecano, Reynaldo Charrier, al Subdirector de Asuntos Estudiantiles, Gabriel Fierro y a Directores de Departamentos y del CEC, manifestaran su contento por contar con una dependencia que les permitirá contar permanentemente con un lugar que les acoja para estudiar, para encontrarse, para dialogar y también reflexionar.

Antiguamente a esta sala de Estudio se le llamaba la «Pajarera». Los motivos, quizás dos: el primero un Friso que representa el nido de un Cóndor, el que está posado sobre un engranaje, un compás y una escuadra, y el segundo, el lugar es un sitio escogido por las palomas que habitualmente lo visitan.

Los alumnos le comentaron al Decano Pérez, que la dependencia es acogedora, amplia, y que bien puede ser una sala donde pueda no sólo servir a los alumnos, sino también a los profesores. ¡Hay espacio aquí para todos! dijeron.



GRAN PARTICIPACION EN CORRIDA ATLETICA BEAUCHEFF

■ Con gran entusiasmo y éxito de participación se desarrolló la Primera Corrida Atlética Beauchef, en la que participaron alumnos, académicos y funcionarios de nuestra Facultad.

Esta actividad fue organizada por el Área de Deportes y Recreación de la Escuela de Ingeniería y Ciencias y contó con la colaboración del Centro Deportivo de Estudiantes (CDI) y del Centro de Estudiantes de Ingeniería (CEI).

Se inscribieron más de 100 participantes, entre ellos 22 damas, los que con gran ánimo y entusiasmo disputaron la carrera que tuvo una distancia de 3 kilómetros, la que se realizó por los alrededores del Parque O'Higgins y con llegada a la calle Beauchef.

Los ganadores recibieron medallas y artículos deportivos como estímulo, recibiendo todos los participantes un diploma de participación.

En síntesis, una excelente experiencia y una muestra del alto espíritu deportivo existente en la Facultad.

Los ganadores por categoría fueron:

ACADEMICOS Y FUNCIONARIOS

1º Lugar: Juan Alvarez

Académico del Departamento de Computación

2º Lugar: Miguel Escobar

Funcionario de la Escuela de Ingeniería y Ciencias

ALUMNAS DAMAS

1º Lugar: Angela Ganz

Alumna de Plan Común

2º Lugar: Margarita Marchant

Alumna de Ing. Industrial

3º Lugar: María José Rodríguez

Alumna de Plan Común

ALUMNOS VARONES

1º Lugar: Patricio Ramírez

Alumno de Plan Común

2º Lugar: Marcos Carvacho

Alumno de Plan Común

3º Lugar: Eliseo Jara

Alumno de Plan Común

